

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018**

14711120 - AYU INDRA MASHITA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
INTEGUMENTUM	belum diperiksa dengan senter dan lup hanya inspeksi aja, UKK papul eritema multiple, Dx scabies DD tinea corporis dan tinea pedis, urang tepat DD nya..
MUSKULOSKELETAL	bedakan gunting benang dan gunting jaringan. jangan kependekan motongnya. antibiotiknya?
PSIKIATRI	Sudah cukup baik. Hanya dosis obatnya kurang sesuai. Diagnosis banding hanya 1 yang benar.
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	Anamnesi dan px fisik sdh dilakukan belum menilai ROM nya, palpasinya blm menilai apakah teraba panas atau tdk, px penunjang yg disarankan px kadar AU dan Ro namun interpretasi ro blm tepat, dx kerja dan dd benar, jenis obat yg diberikan sdh benar namun dosis masih kurang tepat, edukasi tepat
SISTEM GASTROINTESTINAL	Dx sudah tepat, komunikasi cukup baik, pemasangan infus sistematis dan sudah benar dalam pemilihan cairan, tetapi makai trafusi set knapa ya? teknis fiksasinya perlu diperbaiki masih kendor dan rembes. cuci tangan sebelum dan sesudah juga dilakukan. . framakoterapi dosis paracetamol nya kurang tepat untuk umur 2 tahun,.
SISTEM HEMATOINFEKSI	sudah bagus
SISTEM INDERA	gali sebanyak2nya faktor risiko terkait keluhan utama. px: sudah cuci tangan dan persiapan alat. belum cuci tangan setelah periksa. dx benar. tx sudah memberikan antibiotik topikal.
SISTEM KARDIOVASKULER	blm tanya r lingkungan, sosial, dosis obat dan strategi pemilihan obat tdk tepat
SISTEM REPRODUKSI	Anamnesis cukup baik, prinsip steril diperhatikan, lain2 cukup baik
SISTEM RESPIRASI	anamnesis kurang lengkap menyingkirkan DD jantung maupun infeksi, intepertasi rongent tidak lengkap, leukosit intepertasi salah, i,dx kerja salah (malaah ketuker masuk ke DD, edukasi belum lengkap mengenai risiko kerja
SISTEM SARAF	romberg tes dan cara melakukan dix halpike nya harus diperhatikan lokasi, biar klo jatuh pasien tdk trauma. px gangguan neurologi dilakukan ya, utk melihat ada tidak lesi UMN .obat lihat dosis dan penggunaanya.
SISTEM URINARIA	sudah cukup baik anamnesisnya. hanya saja saat informed consent harusnya jelas mau ngapain aja ke pasiennya. cuci tangannya bagus, hanya saja saat di klinik nanti cukup 6 langkah ya. kalau mau pasang termometer sebaiknya di lengan yang nggak diukur tekanan darah. ascites itu dipalpasi ya, bukan dilihat. kok bisa ada suara sonor di abdomen? berarti ada udara di cavum abdomen? perforasi dong. pemeriksaan lainnya sudah cukup baik. pemeriksaan penunjang sudah cukup baik interpretasinya. untuk diagnosa sudah OK cystitis, untuk DD sudah cukup baik. untuk edukasi ke pasien sudah cukup baik namun belum menyinggung kebiasaan pasien yang nggak baik